

Von ihm, den wir so sehr geliebt haben, wird immer etwas in unseren Herzen zurückbleiben:  
Etwas von seinen Träumen, etwas von seinen Hoffnungen, etwas von seinem Leben, alles  
von seiner Liebe.

# FRITZ BALMER

30. August 1935 – 1. April 2021

In aller Stille haben wir Abschied genommen, im Wissen, dass ein erfülltes Dasein zu Ende  
gegangen ist, und dass da immer Spuren, Bilder, Augenblicke und Gefühle sein werden,  
die uns spüren lassen: «Du bist bei uns».

Wir vermissen dich:                   Edith Glauser  
  Friedrich Balmer und Familie  
  Catherine Balmer und Familie  
  Christoph Balmer und Familie

Besonders danken möchten wir:

Allen, die mit ihm und uns im Leben verbunden waren;  
dem Personal des Burgerspittels, das Fritz, Ätti, Grossätti und Urgrossätti auf seiner  
letzten Wegstrecke liebevoll und mit viel menschlicher Wärme betreut hat;  
Herrn Andreas Vögeli für die persönlich gestaltete Trauerfeier;  
Frau Brechbühl und Frau Schertenleib für ihr wunderschönes Klavier- und Flötenspiel.

Wer Fritz Balmer gedenken möchte, unterstütze die Stiftung Südkurve Lyss, die sich  
umfassend für das Wohl und die Förderung der Familie und ihrer Mitglieder, insbesondere  
für Kinder, engagiert. IBAN: CH65 0079 0016 2866 3789 0

Traueradressen: E. Glauser, Alpenstrasse 28, 3073 Gümliigen  
                          F. Balmer, Bodenacher 10a, 3047 Bremgarten